

### 人のうごき

平成21年10月届出分を掲載(希望者のみ)

#### おたんじょう

|                           |          |      |
|---------------------------|----------|------|
| 和泉 穂乃花 <sup>ほのか</sup> ちゃん | (幸生・亜由美) | 北2の4 |
| 逢坂 明寿美 <sup>あすみ</sup> ちゃん | (聡・美佳)   | 北町   |
| 今 悠乃 <sup>ゆの</sup> ちゃん    | (竜海・真由美) | 幸町   |
| 逢坂 望愛 <sup>のあ</sup> ちゃん   | (誠・貴子)   | 幸町   |
| 竹内 倫子 <sup>りんこ</sup> ちゃん  | (雅彦・志保)  | 幸町   |
| 深井 寛太 <sup>かんた</sup> くん   | (真・幸恵)   | 南町   |

#### ごけっこん

佐藤 由貴<sup>ゆき</sup>さん 長谷川 幸恵<sup>ゆきえ</sup>さん 北町

#### おくやみ

|                          |     |      |
|--------------------------|-----|------|
| 近藤 ミヨ <sup>みよ</sup> さん   | 95歳 | 南大通  |
| 小野 ミヨ <sup>みよ</sup> さん   | 94歳 | 南3の1 |
| 平 力子 <sup>りきこ</sup> さん   | 96歳 | 南4の2 |
| 三藤 秀雄 <sup>ひでお</sup> さん  | 90歳 | 南3の5 |
| 藤田 義光 <sup>よしみつ</sup> さん | 75歳 | 南5の1 |
| 勝田 廣明 <sup>ひろあき</sup> さん | 50歳 | 北5の1 |
| 辰口 みさ <sup>みさ</sup> さん   | 88歳 | 栄町   |
| 山岸 芳男 <sup>よしお</sup> さん  | 85歳 | 栄町   |
| 本山 常雄 <sup>つねお</sup> さん  | 74歳 | 栄町   |



羽幌高校ラグビー部監督

### 佐々木 陽平<sup>ひらへ</sup>さん (32才・南町)

羽幌町人づくり事業で  
本場、ニュージージーランドの  
ラグビーを学んできました

「憧れのラグビー大国の試合や練習に間近に触れることができ、大きな意義がありました。成果を子ども達に還元していきたい」そう語るのは、今年4月、羽幌高校ラグビー部監督として赴任した佐々木さん。前任地の札幌の高校では、羽幌高校ラグビー部創設者の島田先生と一緒に指導にあたられていたそうです。広報で町の人づくり事業を知り、夏休みを利用して本場の指導技術を学びたいと積極的に事業に応募し、8日間にわたるニュージージーランドラグビーキャンプに全国の高校ラグビー部の監督コーチや生徒と一緒に参加してきました。

「ニュージージーランドでは、いたるところにラグビー練習場があり、常にエンジョイ！乗しもうの考えでプレーしていました。日本では常に厳しい姿勢で練習に臨んでいるので、違いに驚きました」  
「期待通りでしたが、指導技術は世界最先端で、現在、日本に導入されていないスキルがいくつかあったので、羽幌高校でいち早く導入したいと考えています。全国の指導者と出会い、熱く議論し、情報交換できたことも、これから指導者としてラグビーに取組む大きなヒントとなり財産になりました」と今後の意気込みを熱く話してくれました。

#### 編集後記

「はぼろ人」いかがでしょうか？町内で活躍している人や、がんばっている人、話題となった人を毎月紹介していく予定です。身近にそういった方がいましたらご推薦下さい。さて、羽幌高校ラグビー部は最北のラグビー部です。現在部員は17名。佐々木さんの発案で、今年から愛称を「羽幌シーウェイブス」と決め、愛称を染め抜いた大漁旗の応援旗も作成。秋の高体連旭川支部新人戦は決勝へ進出しましたが、新型インフルの影響で無念の不戦負。今は来期に向けて練習に励んでいます。エンジョイ！そして、がんばれ！（M）

#### 人口と世帯数(10月末)

|     |         |       |
|-----|---------|-------|
| 人口  | 8,272人  | (-12) |
| 男   | 3,941人  | (-9)  |
| 女   | 4,331人  | (-3)  |
| 世帯数 | 3,895世帯 | (-12) |
|     | ( )     | は前月比  |

